

PRESSEINFORMATION

Kriens/Luzern, 6. März 2014

Opacc wächst und baut eigene Software-Entwicklung weiter aus

Die Luzerner Software-Herstellerin Opacc blickt auf ein sehr erfolgreiches 2013 zurück. Der Umsatz konnte zweistellig gesteigert werden. Opacc wächst damit deutlich schneller als der Markt.

Zum markanten Wachstum haben sowohl die bestehenden wie auch die neuen Kunden beigetragen. Das Jubiläumsjahr 2013 war dank dieser positiven Entwicklung das erfolgreichste Jahr in der 25-jährigen Unternehmensgeschichte.

Um auch in Zukunft kontrolliert wachsen zu können, wurden mehrere grosse Projekte lanciert:

- Das neue OpaccERP mit SQL Datenbank – ein echtes Milestone-Projekt. Bereits gegen 100 Kunden profitieren von den neuen Möglichkeiten. Sie alle durften auch bei dieser sehr grossen Migration auf die umfassende Update-Garantie von Opacc zählen.
- Der neue OpaccEnterpriseShop adressiert die Bedürfnisse von Unternehmen, bei denen das E-Business bereits geschäftskritisch geworden ist. Der Shop kann zusammen mit OpaccERP oder dank der

innovativen Integrations-Technologie auch mit jedem anderen ERP eingesetzt werden.

- Das OpaccCloud Konzept, welches mit der OpaccCloudBox und dem OpaccCloudCenter die Vorteile von reinen Cloud-Applikationen wie auch traditionellen Lösungen kombiniert.

Höchster Weiterempfehlungsgrad

OpaccERP hat in der Ende 2013 publizierten ERP-Anwender-Zufriedenheitsstudie von i2s (www.erp-survey.info) unter 25 bewerteten ERP-Lösungen den höchsten Weiterempfehlungsgrad erhalten. Besonders stark abgeschnitten hat OpaccERP bei den Kriterien Release-Fähigkeit, Anpassbarkeit/Flexibilität und Stabilität.

Als erstes IT-Unternehmen mit «Friendly Work Space®» ausgezeichnet

Fortschrittliche Arbeitsbedingungen gehören zu den Erfolgsfaktoren des erfolgreichen Herstellers von Enterprise Software. Mit der «Friendly Work Space®» Zertifizierung setzte Opacc im Herbst 2003 einen weiteren Meilenstein in der Entwicklung der Unternehmenskultur.

swissmade seit 25 Jahren

Sowohl die Konzeption, das Engineering wie auch die Umsetzung aller Opacc Anwendungen sind vollständig swissmade. Wie mittlerweile zahlreiche globale IT-Konzerne setzt auch Opacc seit 1988 voll und ganz auf Schweizer Ingenieurs-Handwerk.

Das Entwicklungsteam wurde in den letzten Jahren kontinuierlich ausgebaut, damit auch in Zukunft hochwertige Enterprise Software aus Kriens kommen wird.

Opacc ist ein mittelständisches, inhabergeführtes Schweizer Unternehmen mit 115 Mitarbeitenden. Das Kerngeschäft ist die Entwicklung und der Ausbau der eigenen Software-Familie OpaccERP® sowie deren Implementierung und Betreuung bei den Kunden. Opacc will der anerkannte Qualitätsführer in der Geschäftsautomation für kleine und mittelgrosse Unternehmen und Organisationen sein. Die Produkte und Dienstleistungen von Opacc sind von hoher Qualität und werden sorgfältig und permanent verbessert. Opacc automatisiert die Geschäftsprozesse ihrer Kunden auf einer einzigen Anwendungsplattform. Die Kunden von Opacc erhalten eine dauerhaft anpassungsfähige Geschäftsautomation, neue Handlungsfelder und erkennbare Wettbewerbsvorteile.

Kontakt:

Urs P. Amrein, Marketingleiter
Opacc Software AG, Industriestr. 13
CH-6010 Kriens/Luzern
Telefon +41 (41) 349 51 00, E-Mail: ursamrein@opacc.ch

Medienbeauftragter:

Stockerdirect AG, Beni Stocker,
Agentur für Marketing, PR, Grafik
Rosenstr. 2, 6010 Kriens/Luzern,
Tel. (+41) 041 340 75 66, E-Mail: b.stocker@stockerdirect.ch